
Ce qui me rend

heureuse, c'est d'être

libre, de pouvoir faire

ce que je veux, de

pouvoir penser ce que

je veux, et de pouvoir

le dire, sans que cela

soit réprimé. C'est une

grande chance !

Hélène 18 ansVilleneuve-la-Garenne
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